
 

 

 6 月 12日（日）市役所の 501会議室で、第 1 回子ども企画委員学習会を開催。小学 5 年生

から高校 2年生の 8名の子ども企画委員が参加。今回の子ども企画委員は、平成 26 年度から活

動している経験者や初めて参加をする子どもがいました。学生リーダー8 名のサポートにより、

和やかで有意義な学習会となりました。 

学生リーダーは、子ども企画委員の経験者や昨年度の経験者で、事前に何度も研修会を行って

いきます。子ども企画委員の気持ちが理解できる心強いリーダーです。 

  

 学習会は、アイスブレイクとして、学生リーダーの出すクイズに挑戦しました。 

八王子市社会福祉審議会の子どもにやさしいまちづくり部会の委員と顔合わせをしました。委員

は、「大人である私たちは、みなさんの意見を大事にして計画を進めていきます。」と子ども企画

委員の活躍に期待されていました。 

 

 今回のテーマ「八王子の自然を活かした遊び」のイメージ

づくりのために、ゲストティーチャーの話を聞きました。八

王子市広聴課の職員に『大人が考える八王子の魅力につい

て』、また、小宮公園所長でパークレンジャーの蜂須賀さん

に『自然とふれあう遊びや自然と共存するためのマナーについて』、写真を紹介しながら話してい

ただきました。 

 

その後、①どのような自然環境を活かした遊び、体験、居場所空間があればいいか。②そのた

めに解決しなければいけないことや私たちにできることはどのようなことかグループで討議しま

した。子ども企画委員は、積極的に討議をし、あっという間に時間が過ぎていきました。 
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【ひとことメモ】 

 宿題をがんばって取り組んできてね！7月 24日にまた会いましょう！待っています！ 

話し合いの様子 

公園に来ているのは小

学生以下の子どもやご高

齢の方ばかりです。中

学・高校生に魅力が少な

いのかな？魅力ある自然

施設があれば・・・ 

 


